



IMADERM, entrez dans un monde de douceur et de sérénité... -/ IMADERM: a serene setting for ultimate well-being...

Un espace au mobilier contemporain et aux couleurs apaisantes vous plongera dans un univers d'harmonie et de bien-être. Quatre médecins et deux esthéticiennes qualifiées vous prodigueront les meilleurs soins grâce à des techniques au service de votre corps – lasers et IPL, peelings, comblement des rides, toxine botulique, radiofréquence, oxythérapie ou encore mésothérapie - et un conseil médical spécialisé. IMADERM utilise des produits suisses, issus de la dernière recherche cosmétologique.

-/ IMADERM's contemporary Zen furnishings and soothing colour scheme announce a reassuring world of harmony and well-being. Four doctors and two qualified aestheticians deliver a range of the finest treatments available, including lasers and IPL, peelings, anti-wrinkle techniques, bo-tox, radio-waves, oxytherapy and mesotherapy, together with specialist medical advice. IMADERM uses all-Swiss products, based on the very latest cosmological research.

IMADERM, Centre médical esthétique - 1, route de Florissant, Genève - +41 22 347 40 00 – www.imaderm.ch

Arctica par Kiehl's Arctica by Kiehl's

Grâce à son expertise pharmaceutique et sa connaissance des plantes, Kiehl's Since 1851 présente la nouvelle crème Rosa Arctica, une crème anti-âge composée de l'une des plus rares provenant de Bulgarie - la Fleur de la Résurrection. La crème Rosa Arctica protège et stimule les cellules de la peau grâce à sa rétention en eau.

With its pharmaceutical expertise and in-depth plant knowledge, Kiehl's Since 1851 introduces Arctica, a new anti-ageing cream featuring one of Bulgaria's rarest plants: the Resurrection Flower. Rosa Antarctica cream protects and stimulates the skin cells with its exceptionally rich moisture content.

